



La version française suit.

Lower Canada College Head of School

Lower Canada College (LCC) invites applications and nominations for the position of Head of School, to take office in the summer of 2025.

Founded in 1909, Lower Canada College is a gender-inclusive, independent, university-preparatory day school offering kindergarten through grade 12 (Pre-University). It is Montreal's leading global school and the only school in the city offering both the International Baccalaureate Middle Years and Diploma Programmes as well as direct university entrance. LCC has a rich history, an inspiring team of faculty and staff, and a highly motivated student body. With a challenging academic program and extensive co-curricular offerings that include athletics, arts, innovation and design, service, debating and leadership, the school's focus is on developing the full potential of the student in mind, body, and heart.

Home to 885 students, the school's core values (respect, global engagement, resilience, kindness, integrity and well-being) are embedded in all aspects of school life. Living the spirit of the school's motto, *Non Nobis Solum* (Not for Ourselves Alone), strengthens LCC students' sense of social responsibility and educates them about the role they play in a global society.

The Head of School will be a strong and respected educational leader and school administrator, with a track record of fostering a dynamic and healthy school community, mentoring, and developing staff and faculty, and encouraging students to be their very best. Above all, the Head will be a relationship builder, with a deep and abiding connection to students and a genuine interest in their lives. They will have the skills and experience to engage all members of the school community in creating a blueprint for LCC's future and then inspiring, supporting, and empowering the community in pursuit of this vision. They will be committed to promoting diversity and inclusivity in all aspects of school life. The Head of Lower Canada College will be a person of exceptional integrity and character, with superb interpersonal skills and an ability to forge deep and meaningful relationships across the school community. The ability to work in both of Canada's official languages will be an asset.

LCC is deeply committed to its caring culture and its reputation as a place where all members of the community have a voice. Its new leader will embody that culture – working collaboratively with students, faculty, staff, parents, alumni, and the Board to take LCC to even greater success.

Applications are now being accepted and should be submitted to <https://careers.odgersberndtson.com/en-ca/29336>. The Committee's consideration of candidates will commence in March, with a decision to be made by summer 2024. The new Head of School will take office in the summer of 2025. Applications and inquiries should be directed to Julia Robarts of Odgers Berndtson at lchead@odgersberndtson.com.

In accordance with the Accessible Canada Act, 2019 and all applicable provincial accessibility standards, upon request, accommodation will be provided by both Lower Canada College and Odgers Berndtson throughout the recruitment, selection and/or assessment process for applicants with disabilities.





Collège Lower Canada

Directrice ou directeur d'école

Le Collège Lower Canada (LCC) lance un appel de candidatures pour le poste de directrice ou de directeur d'école en vue d'une entrée en fonction à l'été 2025.

Fondé en 1909, le Collège Lower Canada est une école de jour privée et indépendante privilégiant l'égalité des genres, qui accueille des jeunes de la maternelle à la 12^e année (programme préuniversitaire) afin de les préparer à poursuivre leurs études à l'université. Première école de Montréal ouverte sur le monde, le LCC est aussi le seul établissement de la ville à offrir à la fois le programme d'éducation intermédiaire et le programme du diplôme du Baccalauréat International, en plus d'une voie d'entrée directe à l'université. Fort d'une riche histoire, le LCC peut compter sur un corps enseignant et un personnel de soutien aptes à inspirer des élèves très motivés. Combinant un programme scolaire stimulant à de nombreuses activités périscolaires dans différents domaines – sports, arts, innovation, design, service communautaire, débats et leadership –, l'école s'attache à aider l'élève à atteindre son plein potentiel à la fois dans son esprit, dans son corps et dans son cœur.

Accueillant 885 élèves, l'école ancre ses valeurs fondamentales (respect, engagement mondial, résilience, bienveillance, intégrité et bien-être) dans tous les aspects de la vie scolaire. En amenant ses élèves à vivre selon l'esprit de sa devise *Non Nobis Solum* (« Pas seulement pour nous-mêmes »), le LCC renforce le sens de la responsabilité sociale de ses élèves et les éduque au rôle qu'ils jouent au sein de la société mondiale.

La directrice ou le directeur de l'école jouera un double rôle très important et respecté de chef de file du milieu de l'éducation et d'administrateur scolaire. La personne retenue pour ce poste aura fait ses preuves dans divers domaines : promotion d'une communauté scolaire dynamique et saine, mentorat, perfectionnement professionnel du corps enseignant et du personnel de soutien, création d'un climat propre à inciter les élèves à se dépasser. Surtout, elle bâtira des relations, entretiendra un lien profond et durable avec les jeunes et manifestera un véritable intérêt pour ce qu'ils vivent au quotidien. Elle aura les compétences et l'expérience dont elle aura besoin pour, tout d'abord, mobiliser les membres de la communauté scolaire dans la création d'un plan directeur pour l'avenir du Collège et, ensuite, inspirer et soutenir cette communauté ainsi que lui donner les moyens de poursuivre cette vision. Elle s'engagera à promouvoir la diversité et l'inclusion dans tous les aspects de la vie scolaire. La directrice ou le directeur du Collège Lower Canada sera une personne d'une intégrité et d'un caractère exceptionnels, dotée de superbes compétences interpersonnelles et d'une capacité à nouer des relations profondes et enrichissantes dans l'ensemble de la communauté scolaire. La capacité de travailler dans les deux langues officielles du Canada sera un atout.

Le Collège Lower Canada est profondément attaché à sa culture axée sur la bienveillance ainsi qu'à sa réputation en tant que lieu où tous les membres de la communauté sont libres de s'exprimer. La personne qui reprendra les rênes de l'établissement incarnera cette culture par son travail concerté avec les élèves, le corps enseignant, le personnel de soutien, les parents, les anciennes et anciens élèves ainsi que le Conseil d'administration afin de rehausser encore plus la réussite de l'établissement.

Le LCC accepte maintenant les candidatures à l'adresse <https://careers.odgersberndtson.com/fr-ca/29336>. L'examen des dossiers reçus commencera en mars, une décision sera prise d'ici l'été 2024, et la personne





retenue entrera en fonction à l'été 2025. Les candidatures et demandes de renseignements doivent être adressées à Julia Robarts d'Odgers Berndtson par courriel à l'adresse lchead@odgersberndtson.com.

Conformément à la Loi canadienne sur l'accessibilité (L.C. 2019) et aux normes d'accessibilité provinciales, Odgers Berndtson et le Collège Lower Canada fourniront, sur demande, des mesures d'accompagnement aux candidates et aux candidats souffrant d'un handicap tout au long du processus de recrutement, de sélection et d'évaluation.

